

## Spektakuläre Testfahrt: Die Liquid Quarter Mile

19.09.2016



Hunderte, wenn nicht tausende Besucher locken die dröhnenden Motoren Abend für Abend an die Friedrichshafener Uferpromenade. Während der "Liquid Quarter Mile" fahren die schnellsten Boote der Wassersportmesse Interboot gegeneinander und messen sich unter anderem in puncto Geschwindigkeit. Das Ganze sieht von Land atemberaubend aus und ist noch spektakulärer, wenn man mal mitfahren darf, so wie unser Messereporter.

### **Anmoderation:**

Hunderte, wenn nicht tausende Besucher locken die dröhnenden Motoren Abend für Abend an die Friedrichshafener Uferpromenade. Während der "Liquid Quarter Mile" fahren die schnellsten Boote der Wassersportmesse Interboot gegeneinander und messen sich unter anderem in puncto Geschwindigkeit. Das Ganze sieht von Land atemberaubend aus und ist noch spektakulärer, wenn man mal mitfahren darf, so wie unser Messereporter Tim Kuchenbecker.